

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Vingt-deux nouvelles contaminations, 55 nouvelles guérisons

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

VINGT-DEUX nouveaux cas positifs ont été enregistrés le 2 juillet dernier sur l'ensemble du territoire national. Soit un taux de positivité de 0,4%. Ces cas signalés sont essentiellement répartis dans les provinces de l'Estuaire, de l'Ogooué-Maritime, du Moyen-Ogooué et du Woleu-Ntem. Sur un total de 5 291 tests réalisés au cours des derniers jours, la province de l'Estuaire a enregistré 17 nouvelles contaminations ; puis vient la province de l'Ogooué-Maritime qui a, quant à elle, déclaré 3 cas testés positifs sur les 269 prélèvements effectués à Port-Gentil. Suivent ensuite les provinces du Moyen-Ogooué (1 nouveau cas positif sur 123

prélèvements effectués à Lambaréné) et du Woleu-Ntem (1 nouvelle contamination sur 8 prélèvements).

Les autres provinces, le Haut-Ogooué, la Ngounié, l'Ogooué-Lolo et l'Ogooué-Ivindo, notamment, n'ont signalé aucun cas confirmé au cours des derniers jours. La situation épidémiologique dans ces provinces reste donc inchangée.

Sur un plan général, la maladie continue de régresser. Le nombre de cas actifs recensés à cette date (soit 133) le confirment. Moins de 150 personnes seraient en effet infectées par le virus. Cette tendance peut être maintenue à condition que les populations continuent de respecter les mesures barrières mais aussi de se faire vacciner.

Par ailleurs, en matière de prise en charge, 19 personnes sont



hospitalisées, dont 11 en réanimation.

En outre, 55 nouvelles guérisons ont été enregistrées entre le 29

et le 2 juillet 2021. Le Gabon totalise désormais 24 784 guéris et 25 076 cas testés positifs sur un total de 894 604 tests réalisés

à ce jour.

En ce qui concerne le nombre de décès, on en comptabilise 159 à Libreville et dans l'arrière-pays.

Le centre de santé de Lalala renforcé en kits

AEE
Libreville/Gabon

Les Jeunes patriotes engagés du Gabon (JPEG), une organisation associative regroupant des volontaires se donnant pour but de venir en aide aux populations gabonaises en difficulté sociale, a dans le cadre de ses activités lancées ce week-end une opération contre le Covid-19 au centre de santé de Lalala, dans le 5e arrondissement de la commune de Libreville.

Il s'agissait, entre autres, de la désinfection du site, du rafraîchissement des murs, de la sensibilisation des usagers qui fréquentent ce lieu, mais aussi d'une dotation en produits pharmaceutiques et de matériels de soins infirmiers. Le président de JPEG, Thierry Akendengue, a rappelé qu'il est nécessaire que toutes les composantes de la société s'engagent quotidiennement auprès des pouvoirs publics pour lutter efficacement contre cette pandémie.

"Nous sommes toujours en pleine



Le président de JPEG remettant symboliquement un kit de lutte anti-Covid au centre de santé de Lalala.

crise sanitaire. Il faut que les populations gardent à l'esprit que le Covid-19 est toujours présent. Et pour cela, il faut toujours observer les mesures dictées par le gouvernement. Nous sommes donc là pour encourager les populations à ne pas baisser les bras et surtout à les inciter à se faire vacciner."

D'autres actions seront à mener dans plusieurs autres villes du pays, où l'association est représentée, a fait savoir Thierry Akendengue.

42 022 personnes déjà vaccinées

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

SUR les 44 172 volontaires qui se sont présentés dans les différents sites depuis le début de la campagne de vaccination contre le coronavirus, 42 022 personnes éligibles ont déjà été vaccinées (soit un pourcentage de 95%). 80% sont des hommes (soit 33 621), 7,9% ont plus de 60 ans (soit 3 320 personnes) ; 6,9% sont hypertendues (soit 2 906), 2,4% sont diabétiques (soit 1 020). Sur les 42 022 personnes qui sont déjà vaccinées, 22 139 volontaires au total ont reçu leur 2e dose de vaccin.

24 centres sont ouverts dans les provinces de l'Estuaire, de l'Ogooué-Maritime, du Haut-Ogooué, de l'Ogooué-Lolo, de la Nyanga, de la Ngounié, du Moyen-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo et du Woleu-Ntem. Ces derniers sont répartis ainsi qu'il suit :

Estuaire : 535 vaccinés sur 560 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de vaccinés dans la province à 30 182.

Ogooué-Maritime : 78 vaccinés sur 78 volontaires ont reçu leur

première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 2 814.

Haut-Ogooué : 86 vaccinés sur 90 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 2 406.

Ogooué-Lolo : 9 vaccinés sur 10 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 492.

Nyanga : 11 vaccinés sur 11 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 968.

Ngounié : 24 vaccinés sur 24

volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 1 249.

Moyen-Ogooué : 41 vaccinés sur 46 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 1 257.

Ogooué-Ivindo : 7 vaccinés sur 7 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 747.

Woleu-Ntem : 53 vaccinés sur 53 volontaires ont reçu leur première dose ce 1er juillet, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 1 907.

